

Media Online	Tribun Timur
Tanggal	Selasa, 25 Maret 2025
Wilayah	Kota Palopo



## Jalan Penghubung Palopo-Luwu Utara Rusak Berat, Pemudik Minta Perhatian Pemerintah



**TRIBUN-TIMUR.COM, PALOPO** - Sejumlah titik di Jalan Trans Sulawesi yang menghubungkan Kota Palopo dan Kabupaten Luwu Utara rusak. Kerusakan Jalan Trans Sulawesi di Kota Palopo ini memang tidak begitu parah namun dapat menghambat arus lalu lintas. Pantauan Tribun-Timur.com, sejumlah titik di jalan tersebut terlihat berlubang. Beberapa titik juga terlihat tidak rata dan bergelombang.

Sehingga masyarakat harus lebih berhati-hati dan mengurangi kecepatan kendaraan mereka.

Titik kerusakan Jalan Trans Sulawesi di Kota Palopo dapat ditemui di dekat Kantor BKSDA, dekat Kantor Lurah Mancani, depan SDN 28 Mancani dan depan SDN 24 Temmalebba. Salah seorang pemudik, Damianto mengatakan pemerintah seharusnya memperbaiki jalan yang rusak jelang mudik.

“Jalan Trans Sulawesi ini memang harus diperbaiki terlebih lagi jelang puncak mudik lebaran. Hal ini merupakan salah satu cara untuk memastikan keselamatan pemudik,” kata Damianto kepada Tribun-Timur.com, Selasa (25/3/2025). Menurutnya perbaikan Jalan Trans itu sangat penting untuk memberi kenyamanan bagi pemudik. Sementara, pemudik lainnya yakni Armin menyampaikan kerusakan di Jalan Trans Sulawesi di Kota Palopo memang tidak begitu parah.

“Kerusakan di Jalan Trans Sulawesi ini memang tidak begitu parah, tapi pemerintah tetap harus memperhatikan kondisi jalan jelang mudik,” ujar Armin. Jalan Trans Sulawesi di Kota Palopo memang tidak mengalami kerusakan yang parah. Namun ada beberapa jalan di Kota Palopo yang sering dilalui kendaraan roda empat mengalami kerusakan yang parah. Jalan yang mengalami kerusakan parah di Kota Palopo salah satunya adalah simpang empat rumah jabatan Wali Kota Palopo yang merupakan jalan penghubung Palopo-Toraja. Kemudian Jalan Bakau, Kelurahan Balandai, Kecamatan Bara, Kota Palopo juga mengalami kerusakan parah akibat banyaknya kendaraan berukuran besar yang melintas di jalan tersebut.

(\*)